

Compte rendu Comité d'Activation du 18 Avril 2016

Présents :

Kevin (Bénévole)
Cyrielle (Bénévole)
Denis (Bénévole)
Sabrina (Bénévole)
Luc Lernoud (Fab Lab)
Robert Gonzalez (Fab Lab)
Loïc Deleaz (Président du SEL Avignon)

ODRE DU JOUR Comité d'Activation

- Présentation d'Avi Lab.

Les membres d'Avi Lab souhaitent disposer d'un lieu où ils puissent entreposer leurs machines et travailler avec de façon permanente. Ils estiment leurs besoins entre 50 et 200m2. Ils souhaiteraient intégrer le projet de réhabilitation du Tri. Ils avancent comme arguments le fait de pouvoir obtenir des subventions importantes pour leur projet et également le fait de pouvoir faire profiter de leurs installations aux publics défavorisés et ainsi s'inscrire dans la démarche sociale du TRI. Ils souhaitent pouvoir en discuter avec les personnes décisionnaires du projet de réhabilitation.

Pour les contacter : contact@avilab.fr

- Projet du SEL (système d'échange local Avignon)

Le SEL Avignon souhaiterait organiser ses Gratiférias au Tri. La Gratifieria est un "marché gratuit" où tous peuvent venir offrir une deuxième vie à leurs objets inutilisés et chiner gratuitement. On y vient pour offrir des objets dont on a plus l'utilité et prendre gratuitement ce dont on a envie ou besoin. Mais c'est avant tout un lieu d'échanges, festif, de convivialité et de solidarité.

Le but du SEL en les organisant au Tri est d'ouvrir le SEL sur l'extérieur et de diversifier ses adhérents. Loïc s'est engagé à remplir une fiche projet qu'il nous remettra dès que possible.

Par ailleurs, Loïc souhaiterait devenir bénévole au Tri et mettre ses compétences d'ingénieur notamment pour le traitement de l'eau usée (Cf blog du Tri > rubrique le Tri s'équipe) > Tel de Loïc : 07 83 87 57 88

-Retour commission lien social par Sabrina :

La commission va rechercher des partenariats avec des structures du social et médico-social dans le but de créer des échanges entre ces dernières et le Tri. Cela aura pour effet de faire connaître le Tri dans le milieu social mais également de varier les publics du Tri. Avec ces nouveaux publics la commission espère que les publics fragiles déjà présents se sentent « plus à leur place » au Tri.

-Idées en Vrac sur la journée du Tri possible :

- Si ce n'est pas déjà fait : Communiquer sur les réseaux sociaux et mettre des affiches (à la Tripopotte ?) dès qu'on connaît la date (même si on a pas le programme de la journée) pour que les personnes soient prévenu plusieurs semaines à l'avance).
- Si ce n'est pas déjà fait : Dès qu'une activité est programmée il faut communiquer dessus (Il vaut mieux communiquer plusieurs fois)
- Peut-être réorganiser des grandes Tripopottes le jeudi de la semaine précédant celle des Tri Possible afin de sensibiliser plus de monde.